

遷喬地区公民館だより 6月号

第 220 号
 発行；遷喬地区公民館
 Tel 27-8562
 Fax 27-8566
 ホームページアドレス
<http://chiiki.city.tottori.tottori.jp/senkyo-1>
 令和 2 年 6 月 1 日発行

せんきょう散歩

29

「ハックション！ きびしい視線に ハッとなり」

こんな気持ちを抱いてしまうような 1 月半が経過しました。新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、4 月 11 日から 5 月 17 日までの間、自治会ボックスの利用以外の貸館業務を休止し、感染防止に努めてまいりました。緊急事態宣言の解除を受け 5 月 18 日より通常どおり貸館業務を再開しております。地域の皆様には、地区の集会やサークル活動等の開催を中止または休止していただき、大変ご迷惑をおかけしました。開館後も公民館使用にあたっては、第 2 次第 3 次の感染拡大予防のためいろいろと窮屈なお願いをいたしますが、引き続き新型コロナ感染症の拡大防止のためご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、1 か月間の休館においては、公民館が地区における住民同士の交流や社会教育の拠点としての機能を奪われました。公民館へ来館しなくても、従来行ってきた趣味の教室等を在宅でも利用できるオンライン講座等の開設や広く地区住民の方々へ情報を提供できるようホームページの整備の必要性を強く感じているところです。現在、頑張っってホームページのリニューアルを進めています。素人の集まりではどうしても細かな設定にてこずることが多く苦労しています。今回の事態を重くとらえ早急に整備するよう頑張りたいと思います。ご協力、ご助言いただける方.....。

前回⑧の答え【 $((3-1) \times 5) \div (3+2-4)$ $6-0=6$ 】



お知らせ

今年度の運動会は、詳細は未定ですが 9 月 19 日（土）に延期の予定です。

公民館の利用について

5 月 18 日より、公民館が利用可能になりました。感染拡大を防止し、安心・安全にご利用いただくため、当面の間、以下の点を守ってお使いいただきますようご協力をお願いいたします。

- ①三つの密である「密集」「密接」「密閉」を避けましょう。
- ②一度に利用できる人数は、人と人との感染防止距離 2m 以上を目安に、各部屋の収容人数の半分程度としてください。
- ③一団体の一回当たりの利用時間は、最大 2 時間程度とし、こまめな換気をお願いします。（換気は 30 分に一回を目安にしてください。）
- ④大声での発声、歌唱、声援、近距離での会話等は控えてください。
- ⑤手指の消毒液等は各自でも持参し、こまめな衛生管理をお願いします。
- ⑥マスクの着用が望ましいですが、咳エチケットの配慮をお願いします。
- ⑦体調が悪い場合は、施設利用または事業への参加を見合わせてください。
- ⑧利用後は、部屋の整理・整頓とともに換気を行ってください。

6月行事予定表

1	月	かな書道教室・謡曲教室
2	火	実用ペン習字教室
3	水	ヨガ教室
4	木	ストレッチ体操教室・ウクレレ教室
5	金	民児協定例会・生け花教室
6	土	
7	日	
8	月	古典教室
9	火	社福総会・茶道教室・ハーダンガー刺繍教室
10	水	写真教室・すみれコーラス ちぎり絵教室
11	木	めだかサークル・ストレッチ体操教室
12	金	着付教室・謡曲教室
13	土	大正琴教室・3B体操教室・詩吟教室
14	日	
15	月	かな書道教室・謡曲教室
16	火	実用ペン習字教室・6月期町内会長会
17	水	ヨガ教室
18	木	ストレッチ体操教室・ウクレレ教室
19	金	生け花教室
20	土	
21	日	
22	月	詩吟教室
23	火	茶道教室・ハーダンガー刺繍教室
24	水	すみれコーラス
25	木	ストレッチ体操教室
26	金	謡曲教室・着付教室
27	土	大正琴教室・3B体操教室
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	



※日程は変更となる場合がございます

消毒液を選ぶときの参考に・・・



「アルコール消毒」

- 手荒れを引き起こす
- 火気の近くは危険
- 保存は2～3年
- ノロウイルスには効果が弱い

「次亜塩素酸水」

- 素肌に優しい
- 紫外線に弱いので保存は直射日光を避けて、3カ月～半年
- ノロウイルスにも効果あり

～それぞれの特徴や効果を知って使い分けてください。～

※「次亜塩素酸水」とよく似たものに、「次亜塩素酸ナトリウム」があります。いわゆる「ハイター」です。同じ殺菌成分ですが、強いアルカリ性なので、使用には手袋が必要・酸性と混ざると有毒ガスが発生する・二度拭きすることなど、取扱いには注意が必要です。

※消毒用エタノール（エチルアルコール）とよく似た名前のメタノール（メチルアルコール）はとても危険なので絶対に使用しないこと。

「遷喬おもしろ百景」



〒大工町郵便局の前にあるポスト

鳥取市のキャラクター「すご！ウサギ」のデザインをあしらったポストです。白黒写真で残念ですがとてもかわいいピンクのうさぎです。

実は、大工町郵便局は、住所は大工町頭で遷喬地区ではありませんが、公民館だよりを局内に掲示してくださっているので、今回の記事にしました。

遷喬の森の歩道沿いにある白い花の咲いている木の名前をご存知ですか？

『なんじゃもんじゃ』 木犀科、ヒトツバタコ属
明治時代、東京の青山練兵場（今の明治神宮外苑）の道路沿いにこの木があり、名前が分からなかったので、「なんの木じゃ?」と呼ばれているうちに、いつのまにかこの名前になったそうです。日本においては、希少種のひとつで絶滅危惧Ⅰ類に指定されています。



児童下校時パトロール強化

小学校は再開されましたが、5月11日（月）～5月15日（金）まで午前中学習、給食を食べて午後1時半頃集団下校となりました。

児童の下校時のパトロールを強化したいとの依頼が小学校よりあり、急な要請にも関わらず遷喬地区防犯協議会の方に見守りをさせていただきました。

ありがとうございました。



ひよりの 日和ごと



先日地区の方から、庭に咲いたのでバラの花をいただきました。

「暗いニュースばかりで、大変だけれど頑張ってください。」と笑顔で励まされました。

今まで通りの活動もままならず閉塞感がありましたが、公民館の中も気持ちも一気に明るくなりました。本当にありがとうございました。

